
日  時：令和 3年 11月 25日（木）18時 30分 ～19時 30分 

場  所：向陽多目的研修集会施設 

対象地区：向陽 

参加人数：16名 

 

■要望、質疑応答 

内   容 

〇マイロードマイタウン事業の継続について 

（市民から） 

以前は多面的機能支払交付金によって実施していた道路の路面維持については、２年

ほど前から交付金の対象から外れたことにより、マイロードマイタウンの事業として実

施している。今後もマイロードマイタウンの事業は継続していただきたい。 

 

（市から） 

・マイロードマイタウンの事業については継続していきたいと考えている。地区の住民

のみなさんで対応が可能なものについて対応をお願いし、必要な資材等は市がご用意

する形をとっていきたい。 

 

〇街路灯の取り換え費用の助成について 

（市民から） 

 現在設置しているＬＥＤ街路灯が今後寿命を迎え、取り換えが増加することが予想さ

れるため、取り換え費用の助成事業の継続をお願いしたい。 

 

（市から） 

・ＬＥＤの街路灯は、平成 27年度から、長寿命であることも考慮して導入したものであ

るが、想定していた 10年を待たずに取り換えが必要となってきているため、費用の助

成は継続していきたいと考えている。 

 

〇道路の拡幅について 

（市民から） 

以前から旧大浪線の拡幅について検討されていると思うが、その件について現状はど

のようになっているか。 

 

（市から） 

・県の事業となるが、地権者の同意を得られておらず、進んでいない状態となっている。

町会のみなさまにもご協力をいただき、必要となる同意が得られれば、県の方で事業を

進めることができる。 

・９月に、県と警察と市が通学路の合同点検を行っており、旧大浪線についても、路幅が



- 1 - 

狭く危険であることを確認している。根本的に解決するためには拡幅工事が必要とな

るが、拡幅されるまでの間にも何かしらの対応ができないかと考え、外側線を引き直し

て、現状より車道を狭くすることで、ドライバーに危険性を注意喚起する方向で話を進

めている。 

 

〇柏木小学校通学路の雪の状況について 

（市民から） 

柏木小学校付近の通学路で、流雪溝が整備されている地区でも、冬季になると道路幅が

狭くなっている箇所があるので、何かしらの対応ができないものか。 

 

（市から） 

・該当する地区のみなさんにご協力していただく必要があり、現場を確認したうえで協

議してみることになる。 

  

〇道路の段差について 

（市民から） 

向陽の集会所から原田地区に向かう途中の橋のたもとに段差があり、車で通る際に跳

ねてしまうため、補修してほしい。 

 

（市から） 

・現場を確認する。 

 

〇今年度重点要望としてあげた案件について 

（市民から） 

今年度の町会からの重点要望として提出した市道高畑熊沢７号線の補修と、神社の境

内のフェンスの補修については、どのような対応となるか。 

 

（市から） 

・市道高畑７号線の補修については、交通量が多い農作業の繁忙期を避け、来年３月まで

に対応する予定である。神社の境内のフェンスについては、六羽川土地改良区が設置し

た経緯があるため、土地改良区に対応をお願いすることになると思う。 
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〇旧大浪線の除雪について 

（市民から） 

旧大浪線は冬になると道路幅が狭くて歩きづらいため、ロータリー車を使っての排雪

の実施を増やすなどの対応をしてほしい。 

 

（市から） 

・排雪の回数を増やすことは難しく、解決には道路の拡幅が必要となるが、進めることが

できていない状況にある。今後も拡幅の事業を進めるよう努めていくので、ご理解いた

だきたい。 

 

〇柏木小学校の通学路の水たまりについて 

（市民から） 

枇杷田橋の手前は、舗装がひび割れていて道路脇の側溝も泥で埋まっているため、雨が

降ると、長靴でなければ歩けないほどの大きな水たまりができている。対応を検討してほ

しい。 

 

（市から） 

・現場を確認する。 

 

〇申告相談について 

（市民から） 

農業の申告の相談は市役所のどこの課で受け付けるのか。 

 

（市長から） 

・税務課の住民税係で受け付けている。 

 

〇空き家について 

（市民から） 

所有者が不明の空き家があるが、その敷地内の植木の枝は切ることはできないのか。 

 

（市から） 

・所有者の承諾を得なければ、切ることができない。 

 

〇カーブミラーの補修について 

（市民から） 

カーブミラーの角度の調整や、曇りを取り除く作業は、市にお願いできるのか。 

 

（市から） 
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・カーブミラーの角度の調整は総務課で対応するので、ご連絡をいただきたい。曇りの除

去は難しいため、必要に応じて交換で対応するので、そちらもご連絡いただきたい。 

 

 


